

PATRICIO PHILLIPS:

# “Ronda de Conversaciones Del PN Puede Incluir a RN”

- El ex senador dijo que su colectividad es partidaria de la inscripción electoral y de la campaña por elecciones libres, pero estima que no es conveniente unirse con sectores no democráticos.

El presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips, manifestó que su colectividad es partidaria de la inscripción electoral y de las elecciones libres, pero expresó, que en la ronda de conversaciones sostenida con los partidos democráticos “hemos señalado que en esta campaña, en la cual van incluidos partidos que no están en el arco democrático, no es conveniente unirse con sectores no democráticos”.

El ex senador emitió este juicio al ser consultado si ese partido apoya o no dicha campaña y si está o no participando en forma activa en ella. Tras lo declarado, añadió que los nacionales no creen que la democracia es una palabra mágica que soluciona todos los problemas. “Nosotros creemos, explicó, que quienes creen realmente en la democracia tienen que hacer un señalado esfuerzo, un sacrificio, para hacer posible la transición, a la democracia porque no basta que se junte un grupo de personas para producir el cambio de Gobierno”.

Precisó Phillips que “el cambio de gobierno tiene que hacerse en forma tranquila para hacer así posible la transición a la democracia, ya que lo demás sería ir en contra del pensamiento de los chilenos que rechazan el terrorismo y la violencia”.

Consultado si la ronda de conversaciones que sostiene el PN, podría incluir a Renovación Nacional respondió, que sí y agregó: “Yo pienso que hay sectores de RN, como es la antigua Unión Nacional, con el cual, por sus declaraciones, estamos exactamente de acuerdo. Yo podría firmar y estar totalmente de acuerdo con muchas de las declaraciones del señor Ricardo Rivadeneira. ¿Quién no puede estar de acuerdo con la interpretación de la Constitución que hizo recientemente Francisco Bulnes Sanfuentes?. Yo creo que es la esencia misma del planteamiento constitucional lo que ha hecho el señor Bulnes. En consecuencia, en esos puntos de vista, nosotros no tenemos ninguna objeción, ningun punto discordante”.

Requerido si existia la posibilidad de reanudar las conversaciones con RN expresó: “Creo que los partidos democráticos y personas como lo que era Unión Nacional, en cualquier instante, debemos tener conversaciones. Yo no soy un dirigente acomplejado ni lleno de odios. No tengo odios ni rencores ni me siento presionado por nadie”.

Terminó diciendo Phillips que el PN tiene que buscar un entendimiento democrático con las Fuerzas Armadas para hacer posible el tránsito a la democracia.